
大学院農学生命科学研究科・農学部教授会 議事概要 

 

令和５年７月２０日 

１６時００分～１７時３８分 

弥生講堂、Zoomによるオンラインのハイブリッド開催 

 

出席教授  ８１名（議長を除く） 

出席准教授 ８３名 

 

○審議事項 

 

１．応用生物学領域大講座（生物）園芸学専攻分野教授選考委員会委員の選定について 

生産・環境生物学専攻長から説明があり、承認された。 

 

２．基礎生物学領域大講座(生物) 植物分子遺伝学専攻分野教授選考委員会委員の選定に 

ついて 

   生産・環境生物学専攻長から説明があり、承認された。 

 

３．応用生命工学専攻教授選考委員会委員の選定について 

   応用生命工学専攻長から説明があり、承認された。 

 

４．水圏生産環境科学大講座 (水圏) 魚病学専攻分野教授選考委員会委員の選定について 

  水圏生物科学専攻長から説明があり、承認された。 

 

５．病態動物医科学大講座（獣医） 獣医内科学専攻分野 教授選考委員会委員の選定に 

ついて 

  獣医学専攻長から説明があり、承認された。 

 

６．教員兼務について（継続） 

  研究科長から説明があり、承認された。 

 

７．国際交流協定について 

  研究科長から説明があり、承認された。 

 

８．社会連携リエゾンオフィス設置等について 

  研究科長から説明があり、承認された。 



９．東京大学大学院農学生命科学研究科・農学部アグリバイオインフォマティクス教育研究

ユニット規則等の制定について 

  研究科長から説明があり、承認された。 

 

１０．東京大学大学院農学生命科学研究科放射線障害予防規程の一部改正について 

  研究科長から説明があり、承認された。 

 

 

○報告事項 

 

１．附属動物医療センター 特任助教（特定短時間）の推薦について 

  動物医療センター長から報告があった。 

 

２．研究インテグリティの確保に関する取組の徹底について 

研究科長から報告があった。 

 

３．知財戦略デザイナーの着任について 

研究科長から報告があった。 

 

４．映画「シグナチャー」上映会について 

  広報室長から報告があった。 

 

５．求人広告掲載時のトラブルについて 

  研究科長から報告があった。 

 

６．弥生キャンパス各建物名称英文銘板について 

  経理課長から報告があった。 

 

７．ウォーターサーバー設置について 

  経理課長から報告があった。 

 

８．ネーミングプランについて 

  経理課長から報告があった。 

 

９．One Earth Guardians 育成プログラム活動報告について 

研究科長から報告があった。 



１０．一部の喫煙所の休止について 

  環境安全管理室長から報告があった。 

 

１１．「UTokyo Accountにおける多要素認証利用率 100％の達成に向けて」について 

  研究科長から報告があった。 

 

１２．情報セキュリティ教育の実施について 

  研究科長から報告があった。 

 

１３．JREC-INを利用した教員公募について 

  人事チーム係長から報告があった。 

 

１４．その他 

・実習時等における熱中症に対する注意について 

  研究科長から報告があった。 


